

Sostiene la PGR los cargos contra Jacinta Francisco

Flor Cardona Sánchez / Finsat

QUERÉTARO, Qro., 19 de agosto.— La delegada de la Procuraduría General de la República (PGR) en Querétaro, Norma Patricia Valdés, reiteró que la dependencia mantiene firme la acusación contra la indígena Jacinta Francisco Marcial, presa junto con otras dos mujeres indígenas por haber secuestrado hace tres años a seis agentes de la Agencia Federal de Investigaciones.

En entrevista en una estación de radio local, la funcionaria sostuvo que se cuenta con testigos, reconocimiento de personas y la confesión de las tres indígenas presas, quienes aceptan que recibieron dinero a cambio de la libertad de los agentes secuestrados por tianguistas durante un operativo contra la piratería en el poblado Santiago Mexquititlán, municipio de Amealco, en 2006.

“No fueron algunos indígenas, se ha distorsionado un poco, fueron 200 personas, están las fotos periodísticas... No eran tres personas solas las que los secuestraron, fueron 200 personas de la comunidad de Amealco que se encontraban en el tianguis”, señaló.

Argumentó que la falta de ratificación de las declaraciones de las víctimas (los agentes de la AFI) se debe a que uno de ellos falleció por enfermedad y uno más se jubiló, “pero no porque existan irregularidades”. ☒

